



Stadt
Meissen



Rabattangebote für Inhaber der Gästekarte/ Discounts for guest card holders

Angebote in Meissen

- Vollzahler erhalten 15 % Rabatt auf den Eintritt in die Dauerausstellung der **Albrechtsburg Meissen**. (Domplatz 1, Meissen)
- 10 € Rabatt auf das Sortiment im **MEISSEN Store**. Gültig ab einem Einkaufswert von 100 €. Nicht kombinierbar mit anderen Aktionen und Rabattierungen. (Talstraße 9, Meissen)
- Vollzahler erhalten 10 % Rabatt auf den Eintritt im Bade und Saunabereich des **Freizeitbad Wellenspiel**. (Berghausstraße 2, Meissen)
- Eintritt im **Stadtmuseum Meissen** für 1,50 €. (Heinrichsplatz 3, Meissen)
- Eine Tageskarte für die **Stadtrundfahrt Meissen** zum ermäßigten Fahrpreis von 3,50 €. Gilt nur während der Saison der Meißner Stadtrundfahrten von April bis Oktober.
- 0,50 € Rabatt auf eine Öffentliche **Stadtführung**. (Markt 3, Meissen | Termine unter: www.touristinfo-meissen.de)

Angebote im Umland

- Vollzahler erhalten 1 € Rabatt auf den Eintritt im **Karl-May-Museum Radebeul**. (Karl-May-Straße 5, Radebeul)
- Vollzahler erhalten 1€ Rabatt auf den Eintritt im **Käthe-Kollwitz-Haus** in **Moritzburg**. (Meißner Str. 7, Moritzburg)

Discounts in Meissen

- 15 % discount on the full price for admission to the permanent exhibit at the **Albrechtsburg Meissen**. (Domplatz 1, Meissen)
- € 10 discount in **MEISSEN Store**. Valid for purchases over € 100. Cannot be combined with other deals and discounts. (Talstraße 9, Meissen)
- 10 % discount on the full price for admission to the swimming and sauna area at the **water park Wellenspiel**. (Berghausstraße 2, Meissen)
- Admission to **City Museum Meissen** for € 1.50. (Heinrichsplatz 3, Meissen)
- A day ticket for the **Meissen City Tour** at a discounted price of € 3.50. Only valid during the Meissen City Tour operating hours from April to October.
- € 0.50 discount on a **public guided city tour**. (Markt 3, Meissen | Schedule at: www.touristinfo-meissen.de)

Discounts in the surrounding area

- € 1 discount on the full price of admission to the **Karl-May-Museum Radebeul**. (Karl-May-Straße 5, Radebeul)
- € 1 discount on the full price of admission to the **Käthe-Kollwitz- House** in **Moritzburg**. (Meissner Str. 7, Moritzburg)